

## Outil de recueil et de suivi des demandes de recours formulés dans le cadre du MNGD 2021

En cliquant sur le lien, le personnel qui souhaite formuler un recours arrive sur la page dédiée aux demande de recours des personnels enseignants du second degré, d'éducation et des psychologues de l'Éducation nationale.

The screenshot shows the website interface for the Ministry of National Education, Youth and Sports. At the top right, there is a link for "Connexion / Inscription". The main header includes the ministry's logo and name: "MINISTÈRE DE L'ÉDUCATION NATIONALE, DE LA JEUNESSE ET DES SPORTS" with the motto "Liberté Égalité Fraternité". Below the header, there are navigation tabs for "Accueil" and "Personnels du second degré". The main content area features a large illustration of a person sitting at a desk with a computer monitor displaying "I-Prof". Below the illustration, there are two main sections: "CODE DE SUIVI" and "NOUVEAU RECOURS". The "CODE DE SUIVI" section explains that a tracking code can be associated with requests to facilitate exchanges with services and provides a search box with the example "ex : CNPHNTFB" and a "Valider" button. The "NOUVEAU RECOURS" section is titled "Demande de recours à l'issue du mouvement des personnels enseignants du second degré, d'éducation et des psychologues scolaires". At the bottom of the page, there is a footer with "Mentions légales" and "Site officiel du ministère", along with a small accessibility icon.

L'agent clique sur le lien dans le menu « nouveau recours ».

# Formulaire saisi par l'enseignant – Page 1

DE L'ÉDUCATION  
NATIONALE,  
DE LA JEUNESSE  
ET DES SPORTS

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Accueil Personnels du second degré

CODE DE SUIVI

ZHKBQBSM

1

2

3

4

5

DEMANDE DE RECOURS À L'ISSUE DU MOUVEMENT DES PERSONNELS ENSEIGNANTS DU SECOND DEGRÉ, D'ÉDUCATION ET DES PSYCHOLOGUES SCOLAIRES

Identité

Civilité \*


Madame  Monsieur

Nom \*

Nom d'usage

Prénom \*

Date de naissance \*

Suivant

Abandonner

# Formulaire saisi par l'enseignant – Page 2

Connexion / Inscription



Accueil Personnels du second degré

CODE DE SUIVI

PPXZMHHV

1 2 3 4

DEMANDE DE RECOURS À L'ISSUE DU MOUVEMENT DES PERSONNELS ENSEIGNANTS DU SECOND DEGRÉ, D'ÉDUCATION ET DES PSYCHOLOGUES SCOLAIRES

Situation professionnelle \*

Titulaire ▼

Corps \*

EPS ▼

Discipline d'enseignement \*

Education Physique Et Sportive ▼

Suivant

Précédent

Abandonner

## Formulaire saisi par l'enseignant – Page 3

Choix 1 : l'agent a obtenu une affectation en dehors de ses vœux

**NATIONALE,  
DE LA JEUNESSE  
ET DES SPORTS**  
*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Accueil Personnels du second degré

CODE DE SUIVI

PPXZMHHV

1 2 **3** 4

DEMANDE DE RECOURS À L'ISSUE DU MOUVEMENT DES PERSONNELS ENSEIGNANTS DU SECOND DEGRÉ, D'ÉDUCATION ET DES PSYCHOLOGUES SCOLAIRES

Académie actuelle \*

AIX-MARSEILLE



Académie demandée \*

AMIENS



Résultat du mouvement \*

- J'ai obtenu une affectation en dehors de mes vœux  
 Je n'ai pas obtenu de mutation  
 Autre cas

Sélectionner l'élément correspondant à votre situation

Académie obtenue \*

BESANCON



Dans l'exercice de votre recours administratif, êtes-vous assisté(e) par un représentant désigné par une organisation syndicale représentative ? \*

- Oui  Non

Si oui, pouvez-vous préciser cette organisation syndicale et mentionner le nom du représentant désigné ? \*

Sélectionner un syndicat représentatif



Nom du représentant \*

Attention, vous devez avoir contacté au préalable l'organisation syndicale que vous venez de déclarer.

Observations

## Choix 2 : L'agent n'a pas obtenu de mutation

Connexion / Inscription



Accueil Personnels du second degré

CODE DE SUIVI

PPXZMHHV

1 2 3 4

DEMANDE DE RECOURS À L'ISSUE DU MOUVEMENT DES PERSONNELS ENSEIGNANTS DU SECOND DEGRÉ, D'ÉDUCATION ET DES PSYCHOLOGUES SCOLAIRES

Académie actuelle \*

AIX-MARSEILLE



Académie demandée \*

AMIENS



Résultat du mouvement \*

J'ai obtenu une affectation en dehors de mes vœux

Je n'ai pas obtenu de mutation

Autre cas

Sélectionner l'élément correspondant à votre situation

Dans l'exercice de votre recours administratif, êtes-vous assisté(e) par un représentant désigné par une organisation syndicale représentative ? \*

Oui  Non

Si oui, pouvez-vous préciser cette organisation syndicale et mentionner le nom du représentant désigné ? \*

Sélectionner un syndicat représentatif



Nom du représentant \*

Attention, vous devez avoir contacté au préalable l'organisation syndicale que vous venez de déclarer.

Observations

## Liste des organisations syndicales

Lorsque l'agent clique sur « oui » à la question :

*Dans l'exercice de votre recours administratif, êtes-vous assisté(e) par un représentant désigné par une organisation syndicale représentative ?*

Il accède à une liste des organisations syndicales

Dans l'exercice de votre recours administratif, êtes-vous assisté(e) par un représentant désigné par une organisation syndicale représentative ? \*

Oui  Non

Si oui, pouvez-vous préciser cette organisation syndicale et mentionner le nom du représentant désigné ? \*

Sélectionner un syndicat représentatif ▼

- Sélectionner un syndicat représentatif
- FSU
- UNSA Éducation
- FNEC-FP FO
- Sgen-CFDT
- CGT Éduc'action
- Snalc-Sne

on syndicale que vous

Observations

Pièces justificatives



Déposez un fichier ou cliquez pour en sélectionner un.

Pièces justificatives



Déposez un fichier ou cliquez pour en sélectionner un.

## Choix 3 : L'agent est dans une autre situation

CODE DE SUIVI

HJCSXMBZ

1 2 **3** 4

### DEMANDE DE RECOURS À L'ISSUE DU MOUVEMENT DES PERSONNELS ENSEIGNANTS DU SECOND DEGRÉ, D'ÉDUCATION ET DES PSYCHOLOGUES SCOLAIRES

Académie actuelle \*

AIX-MARSEILLE

Académie demandée \*

BESANCON

Résultat du mouvement \*

- J'ai obtenu une affectation en dehors de mes vœux  
 Je n'ai pas obtenu de mutation  
 Autre cas  
Sélectionner l'élément correspondant à votre situation



Précisez tout élément permettant de compléter votre demande (rang de vœux par exemple).

Observations

pas d'obs

Pièces justificatives



Déposez un fichier ou cliquez pour en sélectionner un.

Pièces justificatives

Enfin toujours dans cette page, l'agent peut déposer jusqu'à 5 PJ en plus de ses observations dans la zone de texte.

**Pièces justificatives**



Déposez un fichier ou cliquez pour en sélectionner un.

**Pièces justificatives**



Déposez un fichier ou cliquez pour en sélectionner un.

**Pièces justificatives**



Déposez un fichier ou cliquez pour en sélectionner un.

J'atteste de la sincérité des informations fournies \*

[Suivant](#)

[Précédent](#)

[Abandonner](#)

Mentions légales

Site officiel du ministère



## Formulaire saisi par l'enseignant – Page 4

L'enseignant accède ensuite à un récapitulatif de sa demande.

### Récapitulatif 1

The screenshot shows a web interface for the Ministry of National Education, Youth and Sports. At the top left is the ministry's logo and name. Below it is a navigation bar with 'Accueil' and 'Personnels du second degré'. The main content area features a blue box with the tracking code 'DTDLFTBX' and a progress indicator with four steps, the fourth of which is highlighted. Below this is a dark blue banner with the text 'DEMANDE DE RECOURS À L'ISSUE DU MOUVEMENT DES PERSONNELS ENSEIGNANTS DU SECOND DEGRÉ, D'ÉDUCATION ET DES PSYCHOLOGUES SCOLAIRES'. A light blue box contains an information icon and the instruction 'Vérifiez le contenu du formulaire puis cliquez sur « Valider »'. The form is divided into two sections: 'Votre identité' and 'Votre situation actuelle'. The 'Votre identité' section includes fields for 'Identité', 'Civilité' (Monsieur), 'Nom', 'Nom d'usage', 'Prénom', and 'Date de naissance'. The 'Votre situation actuelle' section includes fields for 'Situation professionnelle' (Titulaire), 'Corps' (AGREGÉ OU CER...), 'Discipline d'enseignement' (Anglais), and 'Code discipline'.

**MINISTÈRE DE L'ÉDUCATION NATIONALE, DE LA JEUNESSE ET DES SPORTS**  
*Liberté Équité Fraternité*

Accueil Personnels du second degré

CODE DE SUIVI  
DTDLFTBX

1 2 3 4

DEMANDE DE RECOURS À L'ISSUE DU MOUVEMENT DES PERSONNELS ENSEIGNANTS DU SECOND DEGRÉ, D'ÉDUCATION ET DES PSYCHOLOGUES SCOLAIRES

ⓘ Vérifiez le contenu du formulaire puis cliquez sur « Valider ».

#### Votre identité

Identité

Civilité  
Monsieur

Nom  
[REDACTED]

Nom d'usage  
[REDACTED]

Prénom  
[REDACTED]

Date de naissance  
[REDACTED]

#### Votre situation actuelle

Situation professionnelle  
Titulaire

Corps  
AGREGÉ OU CER...

Discipline d'enseignement  
Anglais

Code discipline  
[REDACTED]

## Récapitulatif 2

BORDEAUX

### Résultat du mouvement

J'ai obtenu une affectation en dehors de mes vœux

### Académie obtenue

CAEN

Dans l'exercice de votre recours administratif, êtes-vous assisté(e) par un représentant désigné par une organisation syndicale représentative ?

Oui

Si oui, pouvez-vous préciser cette organisation syndicale et mentionner le nom du représentant désigné ?

●

### Nom du représentant

### Observations

### Pièces justificatives

### Pièces justificatives

### Pièces justificatives

### Pièces justificatives

### Pièces justificatives

J'atteste de la sincérité des informations fournies

Valider

Précédent

Abandonner